
 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 16 Settembre 2022 
 

L'anno 2022, il giorno 16 del mese di Settembre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il 

Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico 

Giuseppe, prot. n. 836655 del 02.08.2022, per la Commemorazione del XXIX Anniversario del Martirio del 

Beato Giuseppe Puglisi. 

Presiede la seduta il Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 10:20, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Colletti Giovanni – Gandolfo Alessandro – Guaresi Giuseppe - Lo Nardo Emanuela - Marchese 

Eugenio – Piazzese Giuseppe  – Sala Claudio - Tusa Pasquale mentre risulta assente il Consigliere Viscuso 

Giacomo. 

Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta 

la seduta.  

Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Il Presidente Federico, dopo avere ringraziato gli ospiti presenti ossia il Sig. Sindaco, Dott. R. Lagalla, il 

Parroco della Parrocchia di Roccella, Padre Ugo Di Marzo -  il Comandante Carabinieri Brancaccio, 

Maresciallo Crescione -  il Sig. Catalin Dioguardi – il Sig. Mimmo De Lisi del Centro Padre Nostro, 

annuncia la ricorrenza del XXIX Anniversario della Commemorazione di Don Pino Puglisi, egli sostiene che 

Padre Puglisi è stato un educatore, un uomo di disturbo per la mafia, che sia doveroso per tutti portare avanti 

le sue idee …se ognuno fa qualcosa …è un’idea attuale, si deve iniziare dalle piccole cose e fare emergere la 

legalità; 

dopo il Presidente Federico interviene il Sig. Sindaco, il quale ricorda che questa è la seconda volta che visita 

la II Circoscrizione, porta i suoi saluti a tutto il Consiglio ed ai numerosi cittadini residenti in questo 

territorio, 

il Sindaco prosegue l’intervento richiamando il ricordo della missione di Padre Pino Puglisi, citato prima dal 

Presidente Federico attraverso la frase “e se ognuno fa qualcosa”, come per la chiesa che dalla trincea sente 

di dover aiutare la gente, i bisognosi, chi è ai margini della società, i giovani che rischiano di diventare parte 

malata della società, quindi il Sindaco sostiene che dalle piccole cose si può arrivare alle grandi cose, che in 

questi giorni ad esempio l’iniziativa della pulizia straordinaria non può essere la soluzione alla problematica 

dei rifiuti ma occorre dimostrare alla gente che bisogna agire, che vedere le strade oggetto di un rilascio 

incontrollato dei rifiuti è vergognoso, è necessario che ognuno faccia la sua parte, l’Amministrazione 

Comunale non è certo efficiente ma bisogna dimostrare che l’ordine e la pulizia possono essere ripristinati.  

Il Sindaco riferisce di avere incontrato i Presidenti di Circoscrizione per lavorare insieme dove c’è 

Decentramento, Partecipazione e quindi Responsabilità, è importante agire nel rispetto degli altri e guardare 

al benessere comune anziché del singolo, la politica è un servizio di prevenzione e di esecuzione, è il mezzo 

per trasformare l’inefficiente in funzionale, l’organizzazione della macchina Amministrativa e delle Aziende 

Partecipate non funziona, si conoscono il quartiere ed  suoi bisogni, c’è tanto da fare, occorre favorire il 

Decentramento, non si mandano avanti 1000 progetti per non realizzarne nessuno, necessita un atto d’amore 

verso questa città, c’è bisogno di voltare pagina, la mafia si contrasta lavorando onestamente dando a tutti 

pari opportunità, dobbiamo lavorare insieme per il cambiamento, occorre darci appuntamento fra un anno 

sempre qui per verificare ciò che è stato fatto bene oppure male, ciò che è cambiato e ciò che è rimasto 

uguale. 

Riguardo alla riqualificazione della Costa Sud, il Sindaco, con pieno rammarico, puntualizza di avere 

provato tanta vergogna nel momento in cui una multinazionale di tanta potenzialità come Amazon abbia 

rimandato l’inaugurazione per la presenza di rifiuti.  

Il Presidente Federico riferisce dinanzi al Sindaco che la II Circoscrizione sarà a fianco 

dell’Amministrazione Comunale in quanto anello di congiunzione con il quartiere; 

Il Sig. Dioguardi ricorda la figura di Padre Pino Puglisi il cui martirio rappresenta il sacrificio degli uomini 

per il bene della comunità, agli ordini di quella fede che contraddistingue il suo operato, la sua testimonianza 

di fede è priva di esaltazione, osava agire in silenzio, egli sostiene che l’accettazione del martirio da parte di 

Padre Pino Puglisi avviene col sorriso, quindi è importante il fatto che non bisogna ricordare il sacrificio 

ogni anno per poi dimenticarlo il giorno dopo; 

Il Parroco, Padre Ugo Di Marzo, della Parrocchia di Roccella “SS. Maria delle Grazie” fa presente che 

sicuramente è una bella cosa essere in questa sede, fare commemorazione ma necessita parlare delle criticità 

del quartiere, occorre creare alternative che durano nel tempo, il terzo settore va aiutato con azioni concrete;  

alle ore 11:00 esce il Consigliere Lo Nardo; 

il Comandante della Stazione Carabinieri Brancaccio “Maresciallo Crescione” riferisce che il Comando è 

sempre pronto ad intervenire per il bene comune, fa presente di conoscere le dinamiche del quartiere da più 

di vent’anni, che mancano le strutture ma   

purtroppo manca anche la cultura, oggi si pulisce domani di nuovo tutto sporco; 



 

il Sig. Mimmo De Lisi del Centro Padre Nostro riferisce di avere apprezzato il discorso del Sindaco, sostiene 

che dalle parole bisogna passare ai fatti in quanto la povertà dilaga, i bisogni della gente del quartiere sono 

tanti, chiede una particolare attenzione per i locali del Centro Padre Nostro; 

il Dott. Siino del Corpo PM Brancaccio riferisce che il loro presidio è sempre a disposizione del cittadino; 

il Consigliere Tusa ringrazia per gli interventi e concorda su tutti i problemi rappresentati, spera in un 

atteggiamento più incisivo da parte di tutti per portare a termine le varie opere da realizzare; 

alle ore 11:30 il Presidente Federico, ringraziando tutti gli ospiti intervenuti con la speranza di rincontrarsi 

successivamente con novità importanti per il quartiere, chiude la seduta. 
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                  Responsabile U.O.                                                                                  Il Presidente                          

        Direzione Organi Istituzionali                                                                    Giuseppe Federico 

                     D.ssa G. Lotà                                                                                Firmato in originale 

              Firmato in originale 


